

12. Dorfschule (Altes Schulhaus)

1582 wird erstmals eine Dorfschule erwähnt. Es wird berichtet, dass sich diese Schule im Jahre 1661 in einem sehr schlechten baulichen Zustand befand. Deshalb wurde 1755 an der ursprünglichen Stelle ein neues einstöckiges Schulhaus gebaut, welches 1829 und 1884 durch einen Anbau vergrößert wurde und auch größere Fenster erhielt.

Der erste Lehrer (Adam Lehne) unterrichtet 1626-1661, aber nur im Winter. Die Kinder mussten wöchentlich 3 Pfennig Schulgeld bezahlen.



Alte Schule: ehemals



nach 1990 saniert